



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Selasa, 16 Juli 2013	Halaman	: 1
Nama Media	: Pos Kota	Jurnalists	: -

Warung didirikan di tanah milik PU

Bapak lurah penjarangan dpaasar tanah merah pluit dalam ada tanah pu atau jalan d bangun warung2 dan d jual belikan oleh pengurus setempat tig d perhatikan karna mengganggu masyarakat dan sering banjir dari dulu lurah tdk brani membongkar (281289552xxx)

Tertibkan Jalan Kayumas Raya

Lurah Pulo Gadung segera tertibkan Jl. Kayumas Raya. (087885456xxx)

Kali Semper Barat penuh sampah

Lurah Semper Barat ngatasi banjir jangan anget-anget tahi ayam,waktu barunya gubernur joko w. Kali semper barat tiap hari dibersihkan, sedang sekarang kondisinya hampir sepanjang sungai penuh sampah,saya pastikan kalau hujan tiba rakyat Semper Barat kebanjiran. (08128722xxx)

Kali diuruk menjadi tempat parkir

Selamat Pak lurah lulus lelang, Lurah Tanah Sereal Kec. Tambora Jakarta Barat. Pak tolong Jl. Tanah Sereal Raya (pinggir kali) pagar besinya dirusak, kali diuruk jadi tempat: parkir taxi dan bajaj, cuci motor, tukang las,

ada kator permanen lagi, dll. Pak Lurah tolonglah ditertibkan supaya tidak tiap hari macetTerima kasih. (Samijo, 085782153xxx)

Di tepi jalan, pindahkan TPA sampah

Yth. Bapak Lurah Ujung Menteng. Tolong TPA Sampah di Rw,01 dan Rw,04, di pindahkan, karena letaknya di pinggir jalanan umum dapat mengganggu macetnya kendaraan dan bau tak sedaap bagi pengendara kendaraan bermotor terlebih demi keindahan tata kota di Kelurahan Ujung Menteng. (Anton, 085333520xxx)

Tolong lihat bantaran kali Bulak Dukuh

Yth. Lurah Cibubur,ting dilihat bantaran kali di bulak Dukuh/blk Sereh apa blh dibangun? kali nya smkin sempit krn diuruk dgn harapan tanahnya smakin lebar, kalau hujan banjir. Blusukan dong kayak Gubernurnya. Terima kasih. (087881520xxx)

Parkir truk di BKT mengganggu warga

Yth. Bapak Lurah Pondok Kopi. Kami warga Rt : 005/ Rw 011. Atau persisnya di pinggir Kali BKT, Merasa terganggu dengan keberadaan Truck yang parkir di .Jln Bkt yang juga telah merusak pembatas jalan yang megakibatkan Genangan Air. Plus Sampah yang berserakan menambah kesemrautan lingkungan Kami. Mohon segera ditindak. Terima Kasih.(083874862xxx)

Warga ingin transparansi semua bidang

Pak Lurah Pondok Ranggan kami warga menginginkan transparansi disegala bidang yang menjadi tanggung jawab bapak. Mudah-mudahan sebagai Lurah baru kami dan mau turun langsung ke Rw/Rt. (081287853xxx)

Ada bangunan di atas saluran, lurah merem?

Assalamu'alaikum. Bagaimana dengan Lurah Cililitan, ada bangunan di atas saluran air atau got besar di dekat kantor Lurah ko merem ya...??? Kalau buat kantor Rw no problem. Nah ini buat tempat tinggal adanya persis di belakang kantor Telkom di Rw 09. (Ary, 08559927xxx)

Maaf Pak Lurah, mungkin saya bikin susah

Kpd. Yth. Bapak Lurah Kembangan Utara yakni bapak Agus Seliawan selamat bertugas maaf kalau mungkin saya sudah bikin susah bapak. Lurah Maxim yang baru. (083899574xxx)

Lakukan pendekatan ke pengurus RT

Kpd. Yth. Bapak Lurah Tanjung Barat yang baru, selamat untuk melayani warga Tanjung Barat. Segera laksanakan pendektan kepada pengurus Rt dan Rw serta warganya, seperti yang dilaksanakan Lurah lama Satia yang selalu Blusukan. Kami tidak butuh teori program, tapi kenyataan diwarga masyarakat Tanjung Barat. (Darwin. S. Rt 012/ 05, 081398990xxx)

Pak Lurah tolong blusukan ke Bloncos

Yth. Bapak Lurah Kota Bambu Selatan Jakarta Barat.

Tolong blusukan ke Rw o3 wil boncos selama bl ramadhan pecandu2 narkoba semakin banyak tlong kerjasama pet bnn dan aparat kepolisian untuk menangkap bandar2 narkoba km sangat meresahkan. Terima kasih. (085694098xxx)

Fasos-fasus jadi tempat kontrakan

Kpd. Bapak. Lurah Cipedak dan bapak. Camat Jagakarsa yang baru tolong jangan cuma kios didepan sdn 03 cipedak aja yg dibongkar,tapi pas yg dijl batunya disebalah kios warna warni pas mulai deretan kontrakan vermak levis dan warung sembako yg ada spanduk rokok sampai kebelakang itu adalah sarana fasos dan fasum tapi malah dijadikan lahan bisnis kontrakan dan hunian tolong kepada pak lurah agar ditindak dan dibongkar juga jgn pandang bulu tks buat pos kota maju selalu. (081281174xxx)

Bersihkan sampah di Jl Jembatan Gombang 2

Bapak. Lurah Tolong sampah di Jl. Jembatan Gombang 2, Kel. Pejagalan dibenahi, dipindah dan selalu bersih, menutup jalan, baunya tidak sedap. bau, susah lewat. Terima kasih. (David, 087888062xxx)

Carikan tempat penampungan sampah

Lurah Menteng atas tolong carikan tempat penampung sampah,masa tempat penampungan dijalan bau sampah sampai pemukiman warga dan buat macet: jalan,jay warga kober. (085319955xxx)